



COLIMA; NO HAY VÍCTIMAS

## Se desatan narcobloqueos

POR ABRAHAM ACOSTA

Corresponsal

[nacional@gtmm.com.mx](mailto:nacional@gtmm.com.mx)

COLIMA, Col. — Tres vehículos de carga tipo tráileres fueron atravesados e incendiados sobre la carretera Colima-Manzanillo ayer en diferentes puntos, a la atura de los municipios de Tecomán y Armería.

Los hechos ocurrieron cerca de las siete de la noche, cuando de forma simultánea hombres armados detuvieron las unidades, bajaron a los conductores para incendiar los tráileres y bloquear la carretera Colima-Manzanillo.

El gobierno de Colima y la Fiscalía del estado informaron horas más tarde que los actos fueron consecuencia de la detención de una persona y la liberación de otra que se encontraba secuestrada.

“Elementos de la Fiscalía Especializada en la Desaparición de Personas realizaban un operativo en la comunidad de Tecolapa, en el municipio de Tecomán, cuando fueron interceptados por un vehículo que les impidió el paso; posteriormente fueron agredidos desde otro vehículo por disparos de arma de fuego; tras lo que iniciaron una persecución que derivó en la detención de un hombre, así como en el rescate de otro individuo que se encontraba privado de su libertad”.

Tras este operativo, un grupo delincencial frenó el paso e incendió las cabinas de tres tráileres en la autopista Armería-Tecomán, tanto en el cruce de Caleras como en la colonia Bayardo. Hasta el momento se descarta que haya personas lesionadas.



Foto: Abraham Acosta

Criminales encendieron unidades en la carretera Colima-Manzanillo.